

Visitantes de Zaandam acuden a delfinario

Escrito por comunicado

Viernes 07 de Enero de 2011 12:46



GUAYMAS, Enero 7 de 2011.- Interacción con delfines y lobos marinos así como recorrido por sus instalaciones, fueron parte de las actividades que llevaron a cabo los visitantes del crucero Zaandam de la línea Holland en el Delfinario Sonora.

Poco antes del medio día y después de degustar alimentos en San Carlos, las familias de turistas fueron recibidos en el Delfinario Sonora donde tuvieron la oportunidad de interactuar con los mamíferos marinos y conocer sobre el Mar de Cortés, informó Carlos González Nemmer.

El director del Delfinario dijo que gracias al trabajo que se realiza en coordinación entre la Comisión de Turismo, el Municipio de Guaymas y la Oficina de Convenciones y Visitantes de Guaymas-San Carlos es posible que los visitantes acudan al Delfinario Sonora y lo contemplen como una excelente opción de entretenimiento.

Puntualizó que con el objetivo de promover los atractivos también se instala un módulo informativo donde se ofrecen a los visitantes paquetes especiales en sus visitas al Delfinario.

Agregó que esperan aumentar la afluencia de visitantes conforme siga la llegada de los cruceros, como el que se espera en los próximos días.